

31 de octubre de 2025

Concluyen los festejos de Día de Muertos con el tradicional concurso de Ofrendas



Para concluir los festejos de Día de Muertos se llevó a cabo el tradicional concurso de ofrendas en la Universidad Tecnológica de Nezahualcóyotl, donde la División Académica de Administración con su muestra “Mixteca de Oaxaca”, ganó el primer lugar y la oficina de la Abogacía General también obtuvo el primer sitio.

La Secretaría Académica en representación del Rector, felicitó a las y los participantes por estas muestras que enaltecen la cultura y tradiciones mexicanas, porque se ve el trabajo en equipo y la unión entre la comunidad universitaria, al igual que las caracterizaciones individuales con maquillaje, relacionadas a estos festejos, así como el decorado de puertas de salones de divisiones académicas, que recordaban el Halloween y estas fechas de todos los santos y fieles difuntos.